
8 Pièces

250 m²

Réf. 85187224

1 750 000 €

Cagnes-sur-Mer
Maison à vendre (06800)
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Découvrez cette somptueuse villa de 250m² nichée à Cagnes-sur-Mer,

une perle rare qui marie luxe et modernité. Entièrement rénovée, cette

propriété  exceptionnelle  est  dotée  d'une  piscine  privée,  d'un  sauna,

d'une  salle  de  sport,  ainsi  que  d'une  baignoire  balnéo,  offrant  une

expérience  de  bien-être  incomparable.  Le  jardin,  magnifiquement

aménagé, offre une vue panoramique imprenable sur le château, la mer

Méditerranée  et  les  collines  environnantes,  créant  un  cadre  idyllique

pour  se  détendre.La  villa  comprend  cinq  chambres  spacieuses,

chacune décorée avec goût, offrant une atmosphère sereine et ...

Discover  this  magnificent  250m² villa  nestled in  Cagnes-sur-Mer,  a rare gem that

blends  luxury  and  modernity.  Fully  renovated,  this  exceptional  property  features  a

private  pool,  sauna,  gym,  and  a  whirlpool  bath,  offering  an  unparalleled  wellness

experience.  The  beautifully  landscaped  garden  provides  breathtaking  panoramic

views of  the  castle,  the  Mediterranean Sea,  and the surrounding hills,  creating an

idyllic  setting  for  relaxation.The  villa  comprises  five  spacious  bedrooms,  each

tastefully  decorated  to  offer  a  serene  and  intimate  atmosphere.  The  four  modern

bathrooms, elegantly equipped, ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY 
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